

Les élèves ont gâté leurs enseignants et les parents



SAINTE-GENEVIÈVE

C'est sous un très beau soleil que s'est déroulée la kermesse des écoles, initiée par l'association des parents d'élèves des écoles élémentaires et maternelle. Traditionnellement, cette manifestation rencontre toujours un vif succès. De nombreux stands permettaient de se distraire en exerçant son adresse, ou son art.

L'APEEEM, très dynamique, le corps enseignant, les parents d'élèves ont participé à cette réussite en tenant de nombreux stands.

Les élèves de CM2 de Mme Armandet et les élèves de CM1-CM2 de Mme Meunier ont proposé des chants et des danses devant des parents admiratifs.

A la kermesse, Spiderman avait la cote.

LES MATERNELLES ONT EXPOSÉ LEUR TRAVAIL DE L'ANNÉE

A l'école maternelle, dans la grande salle de motricité une exposition sur le thème « au fil du temps » était proposée. Étaient présentées et mises en valeur toutes les belles choses réalisées par les petits. Un grand bravo aux enseignants et aux Atsem pour cette magnifique initiative.

A l'entrée de cette école, une fresque en mosaïque a été réalisée par les élèves. Des heures de travail pour un résultat étonnant et magnifique.